

NGO

Kapolda Papua Serahkan Santunan Kepada Orang Tua Personel Polri Yang Gugur Saat Pengamanan Tarawih di Puncak Jaya

Achmad Sarjono - PAPUA.NGO.WEB.ID

Apr 17, 2023 - 17:09



JAYAPURA – Bertempat di Lapangan Apel Mapolda Papua, Koya Koso, Kapolda Papua Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K menyerahkan bantuan kepada orang tua dari Alm. Bripda Meizyard Elisa Indey Anggota Polres Puncak Jaya, Senin (17/4).



Untuk diketahui, Alm. Bripda Meizyard Elisa Indey merupakan salah satu dari dua anggota yang gugur akibat penembakan yang terjadi di Puncak Jaya saat tengah melakukan pengamanan sholat Tarawih di salah satu masjid pada hari Sabtu (25/3) lalu.

Penyerahan tersebut dihadiri oleh Para Pejabat Utaman Polda Papua, Pimpinan Bank Mandiri Taspen Jayapura, I Made Budiarta, Kepala Kantor Cabang PT. ASABRI Jayapura, Charles Belsos, S.Sos, Alfred Indey (Ayah Alm. Bripda Meizyard Elisa Indey) serta Seluruh Personel Polda Papua ditengah pelaksanaan apel pagi.

Adapun hak yang telah diserahkan langsung kepada ahli waris (ayah kandung) an. Bpk. Alfred Indey diantaranya Santunan Risiko Kematian Khusus Gugur sebesar Rp. 450.000.000 dan Nilai Tunai Tabungan Asuransi sebesar Rp. 4.540.700 dan tali asih sebesar Rp.2.000.000 oleh Bank Mandiri Taspen.

Kapolda Papua pada kesempatannya mengatakan bahwa bantuan yang pihaknya berikan yakni kerjasama dengan PT. ASABRI (Persero) Cabang Jayapura dan Bank Mandiri Taspen Jayapura, berupa Santunan Resiko Kematian Khusus (SRKK) dan Tabungan Hari Tua Serta Tanda Tali Asih.

“Saya atas nama pribadi dan pimpinan Kepolisian khususnya Polda Papua mengucapkan turut berduka cita sedalam dalamnya atas gugurnya Alm. Bripda Meizyard Elisa Indey Anggota Polres Puncak Jaya,” ucapnya.

Ia mengharapkan agar bantuan yang diberikan tersebut dapat bermanfaat bagi keluarga almarhum dan dapat sedikit membantu menyurutkan kesedihan keluarga yang ditinggalkan.

“Bantuan yang kami berikan sebagai ucapan duka seluruh keluarga Polda Papua kepada keluarga dan kami berdoa agar almarhum diberikan tempat terbaik disisi Tuhan Yang Maha Esa,” tuturnya. (*)